



## Bayern ist mit einer neuen Repräsentanz im Königreich Saudi-Arabien vertreten

Ab dem 1. August 2020 ist Bayern mit einer weiteren Repräsentanz am Golf vertreten und zwar im größten Land und Markt, dem Königreich Saudi-Arabien. Von dort aus wird auch das Nachbarland Bahrain mitbetreut.

Neue Repräsentantin ist die langjährige Leiterin der Bayerischen Repräsentanz in den VAE, Frau Dr. Dalia Samra-Rohte, die seit August 2019 die Delegation der Deutschen Wirtschaft in Saudi-Arabien, Bahrain und Jemen leitet. Durch ihre langjährige Berufserfahrung am Golf verfügt sie über ein herausragendes Netzwerk.

Dr. Dalia Samra-Rohte  
Futuro Tower, 4th floor,  
King Saud Road  
P.O. Box 61695  
Riyadh 11575  
Mob: +966 505 498 956  
Phone: +966-92 000 5863 ext. 116  
Email: [rohte@ahk-arabia.com](mailto:rohte@ahk-arabia.com)

Mit der Vision 2030 befindet sich das Königreich seit drei Jahren in einem wirtschaftlichen und sozialen Transformationsprozess. Das Königreich, welches bisher als eines der verschlossensten Länder weltweit galt, öffnet sich im verstärkten Maße ausländischen Unternehmen. Das Land hat im Rahmen der Vision 2030 zahlreiche Megaprojekte angestoßen, die teilweise den Entwurf und Aufbau ganz neuer Industriesektoren beinhalten.

Trotz der Auswirkungen des niedrigen Ölpreises und COVID 19 wird das Projektgeschäft weiter vorangetrieben und das Königreich schreitet mit

seinen ambitionierten Plänen zur Diversifizierung der Wirtschaft fort. Dabei spielt im Rahmen der sozialen und wirtschaftlichen Öffnung des Königreiches der Tourismussektor und die damit verbundene Infrastruktur eine bedeutende Schlüsselrolle. Die Transformation des Gesundheitssektors, der Lebensmittelsektor sowie auch der Bereich Erneuerbare Energien und seit kurzem auch das Thema Wasserstoff sind weitere Sektoren, die Absatzmöglichkeiten für bayerische Dienstleistungen und Waren bieten.

Das Handelsvolumen Bayerns mit Saudi-Arabien und Bahrain zusammen liegt bei rund 750 Mio €.

Auslandsrepräsentanzen sind ein wichtiges Element der bayerischen Außenwirtschaftsförderung sowie der Internationalisierung Bayerns. Sie sind sichtbares Zeichen der weltweiten Interessen des Freistaates Bayern. Durch ihre Expertise und ihre täglichen Aktivitäten vor Ort schaffen sie besondere Verbindungen und nachhaltige Zugänge. Bayern ist insgesamt in 26 Ländern vertreten. Siehe <https://www.bavariaworld-wide.de/>